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□晚报记者 王继兵 袁帅

本报讯 市十次党代会昨日上午在市青
少年宫举行第二次全体大会。

大会执行主席连维良、李柳身、白红战、

李秀奇、乔新国、李元法、王福松、朱是西、
杨福平、法建强、姚芸来、常继红在主席台前
排就座。

大会由李柳身同志主持。
大会应到代表 493名，实到 454名，符合规

定人数。
会上，代表们以举手表决的方式，通过了

大会选举办法和总监票人、副总监票人、监票
人名单，并宣布了总计票人、副总计票人、计票
人名单。

□晚报记者 王继兵 袁帅

本报讯 昨日下午，中国共产党郑州市第十次代表大会举行主席团第
四次会议。

会议由大会主席团常务委员会委员连维良主持。大会主席团常务委员
会委员吴天君、李柳身、王璋、姚待献、丁世显、胡荃、高建慧、王林贺、李公
乐、孙金献、舒庆及主席团其他成员参加会议。

会议实到68名，符合规定人数。
会议听取了总监票人关于十届市委委员、市纪委委员候选人以及郑州

市出席省九次党代会代表候选人预选结果的报告；听取了提交各代表团讨
论的关于九届市委、市纪委工作报告以及中原经济区郑州都市区建设纲要
的决议（草案）；并以举手表决的方式，通过了十届市委委员、市纪委委员候
选人、郑州市出席省九次党代会代表候选人建议名单和十届市委候补委员
预选人建议名单；通过了提交各代表团讨论的关于九届市委工作报告、市纪
委工作报告和中原经济区郑州都市区建设纲要的决议（草案）。

□晚报记者 王继兵 袁帅

本报讯 昨日下午，中国共产党郑州市第十次代表大会
举行主席团第五次会议。

会议由大会主席团常务委员会委员连维良主持。主席团
常务委员会委员吴天君、李柳身、王璋、丁世显、胡荃、高建慧、
王林贺、李公乐、孙金献、舒庆及主席团其他成员参加会议。

主席团成员实到67名，符合规定人数。
会议听取了总监票人关于十届市委候补委员候选人预选

结果的报告，通过十届市委候补委员候选人名单；听取大会秘
书处关于九届市委、市纪委工作报告和中原经济区郑州都市
区建设纲要的决议（草案）及市管党费收缴、管理和使用情况
报告讨论审议情况的汇报，通过了关于九届市委、市纪委工作
报告和中原经济区郑州都市区建设纲要的决议（草案）；听取
并通过了提案审查委员会关于代表提案的审查报告。

□晚报记者 王继兵 袁帅

本报讯 “带着提案来开会。”连日来，参
加市十次党代会的代表以高度的责任感和饱
满的政治热情，精心准备，踊跃报送提案。截
至8月30日12点，大会秘书处提案组共接收代
表提案 63件，经研究，全部有效。接收属政府
工作范围的意见建议49件，提案审查委员会建
议交市政府办理答复。

在本次党代会上，参与报送提案和提出建
议的代表比较广泛，既有领导干部代表，又有基
层党员代表，还有各行各业代表和专业技术人
员代表，共计1100多人次，代表反映问题中肯具
体，分析问题有理有据，意见建议切实可行。分

类归纳代表所提提案，呈现五大特点——
针对当前党的建设，尤其是基层组织建设

面临的新情况、新问题，金水区代表团提交了“关
于进一步加强非公有制经济组织和社会组织党建
工作”的提案，还有关于流动党员管理、村“两委”组
织建设、基层干部的激励保障等，共提出有关党的
建设提案18件，占提案总数的28.6%。

针对经济发展，代表们提出了 17件提案，
占提案总数的 27%。主要集中在加快产业集
聚区建设、城市组团发展、旅游资源开发、文化
产业发展等方面。

针对民生改善，代表们提出提案 11件，占
提案总数的17.5%。主要涉及医疗、教育、社会
特殊群体管理和社会福利等方面。

针对社会管理，代表们就如何更好地改进
和加强社区建设、规范网吧管理、有效化解社会
矛盾等问题，集中精力，贡献智力，提交提案6件。

针对体制机制，代表们的 6 件提案重在完
善和创新上建言献策，包括建立跨区生态补偿
机制、科学调整行政区划、加强城管执法队伍建
设、加强集体土地工程建设监管等内容。

其他方面的提案有5件。
据悉，大会闭幕后，市委组织部将按照有

关规定尽快将这些提案交有关党组织或有关
单位办理，办理结果及时向代表答复反馈，市
委督查室将加强对办理情况的跟踪督查。提
案办理完毕后，由市委组织部适时向市委全会
报告办理情况。

连维良与解放军
代表团代表座谈

□晚报记者 王继兵 袁帅

本报讯 昨日上午，连维良同志与出席市
十次党代会的解放军代表团代表座谈。

在认真听取各位代表的发言后，连维良
首先向驻郑部队、武警官兵和民兵预备役人
员表示诚挚感谢。连维良指出，长期以来，驻
郑部队、武警官兵把驻地当故乡，积极参加地
方的抢险救灾、维护稳定、创建文明城市、重
点工程建设等活动，为我市经济社会发展作
出了重要贡献。对此，地方各级党委、政府和
广大人民群众永远铭记在心、感念在心。

连维良表示，郑州有着良好的双拥传
统。地方各级党委、政府有责任服务好驻郑
部队和民兵预备役组织建设，更加努力地做
好拥军优属工作，更加努力地支持部队建设，
动真情，办实事，重实效，切实解决关系部队发
展的有关问题，为国防现代化建设作出积极贡
献。连维良希望解放军代表充分发挥熟悉地
方情况的优势，集思广益，发挥才智，为谋划
好、制定好、实施好郑州的未来发展规划积极
建言献策。连维良同时希望驻郑部队和民兵
预备役部队要继续发挥自身优势，积极投身于
中原经济区、郑州都市区建设，在地方改革发
展和稳定大局中发挥重要作用，为建设幸福郑
州发挥积极作用，为持续推进郑州的跨越发
展、科学发展作出新的更大的贡献。

孙金献、李恕海一同看望。
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通过大会选举办法和大会总监票人等

市十次党代会
举行主席团第四次会议

市十次党代会
举行主席团第五次会议

市十次党代会收到提案63件


